

## Gadsdorf geputzt

Rund 30 Bürger machten Samstag mit

**GADSDORF** ■ Rund 30 Einwohner beteiligten sich am Samstag am Frühjahrsputz, wozu die Gemeindevertretung Gadsdorf aufgerufen hatte.

Demontiert wurde eine alte Freiluft-Kegelanlage am früheren Sportplatz. Klaus Welke setzte dafür Technik seiner Firma unentgeltlich ein. Er und Ingo Koch, ebenfalls Unternehmer, wollen bis zu Ostern eine neue Kegelbahn auf dem gemeinsamen Grundstück am Gutshaus aufbauen. Kugelfang und Laufrinne der alten Bahn sollen wiederverwendet

werden. Die örtlichen Straßengräben wurden vom Müll befreit. Gestern transportierte der Amtsbauhof den Unrat ab.

Der Gadsdorfer Gemeindevertreter Henry Wagner wechselte defekte Lampenkörper der Straßenbeleuchtung aus. Die Dabendorfer Firma Albros sponserte die für diese Arbeit notwendige Hebebühne.

Nach getaner Arbeit aß man gemeinsam Erbsensuppe mit Bockwurst, gekocht von Rosa Lehmann, und leerte einen Kasten Bier, spendiert von einem Neu-Gadsdorfer. gs